



## Albert Dorian DROUIN

[IMPRIMER](#)**Père : Drouin**

Décès le : 2007-04-01

Parution : 2007-04-07

Conjoint(e) : Georgette Caron

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Fiche créée le : 2007-04-01

Drouin, Albert Dorian AVIS DE DÉCÈS ALBERT DORIAN DROUIN "Oncle Bert" WWII - Vétéran Est décédé le dimanche 1er avril 2007, à l'âge de 86 ans. Il était l'époux de feu Georgette Caron. Cher père de Jocelyne. Frère de Gérard (feu Aline). Prédécedé par ses soeurs Anita (feu Arnley Gollinger) et Jeanne (feu Emile Charron), ainsi que son frère Raoul (feu Solange). Il lui survit ses nièces, neveux, famille et amis. Un gros merci au Manoir Billingswood pour leurs excellents soins. Un service en mémoire de M. Drouin aura lieu le samedi 14 avril 2007, en l'église St-Thomas d'Aquin, 1244 avenue Kilborn à 11h. Pour ceux qui le désirent, des dons à la Fondation Canadienne du rein ou à la Fondation Canadienne du coeur seraient grandement appréciés. KELLY FUNERAL HOME 613-731-1255

Paru le 2007/04/07 dans Le Droit NKTZ6768DROUIN, Albert Dorian "Uncle Bert" Veteran-WWII Sunday, April 1st, 2007 at the age of 86. Beloved husband of the late Georgette Caron. Loving father of Jocelyne. Dear brother of Gerard (the late Aline). Predeceased by sisters Anita (the late Arnley Gollinger) and Jeanne (the late Emile Charron); and a brother Raoul (the late Solange). Lovingly remembered by many nieces, nephews, relatives and friends. Special thanks to the caring staff of Billingswood Manor. A Mass In Memory of Mr. Drouin will be held Saturday, April 14 at eglise St-Thomas d'Aquin, 1244 Kilborn Avenue at 11 a.m. In memoriam donation to the Kidney Foundation the Heart & Stroke Foundation would be appreciated. Published in the Ottawa Citizen from 4/7/2007 - 4/13/2007